



Saint John District | District de Saint John

Council Nomination 2025

Nomination au conseil 2025

Scott Saunders, P.Eng.

Statement of intent: I believe engineers have the power to be enablers and implementers of positive change in our province and municipalities. I seek to increase opportunities for APEGNB members, especially newer professionals, to serve on boards or volunteer with organizations that can provide them a voice in their community and an opportunity to build technical and social experience and confidence while community organizations benefit from having engineers or EITs guiding decision making. Maintaining the principles on which our organization and profession are built is paramount to maintaining public trust and should continue to be central to our mission. As well the world is a better place with more engineers, eng techs and trades people, any work we can do to promote these disciplines and work with other organizations that do is better for society and our profession as a whole. Continuing to increase the volume and variety of member networking should also be a priority to increase collaboration and community in our field.

Biography: Scott Saunders is an Electrical Engineer living in Saint John, NB and originally from Florenceville, NB. Scott currently works as the operations Manager for The Smart Energy Company in Quispamsis where he manages an engineering team as well as construction and warehouse crews for renewable energy projects, mostly solar and battery systems for agricultural customers. Scott as well has previous experience consulting across Canada with Transit agencies looking to understand their infrastructure needs to operate fully electrified fleets and has worked on major capital projects in the pulp and paper industry. Scott has plenty of experience managing budgets both for projects and operations and has experience collaborating on strategic direction setting and financial planning with his current employer as well as in the past on major projects. In his spare time Scott likes to run, spend time with family and friends, and scuba dive.

Scott Saunders, ing.

Déclaration d'intention : Je crois que les ingénieurs ont le pouvoir de faciliter et de mettre en œuvre des changements positifs dans notre province et nos municipalités. Je cherche à accroître les occasions pour les membres de l'AIGNB, en particulier les nouveaux professionnels, de siéger à des conseils d'administration ou de faire du bénévolat au sein d'organismes qui peuvent leur

donner une voix dans leur collectivité et une occasion d'acquérir de l'expérience et de la confiance sur les plans technique et social, tandis que les organismes communautaires profitent de la présence d'ingénieurs ou des MS qui guident la prise de décisions. Le maintien des principes sur lesquels notre organisation et notre profession sont construites est primordial pour conserver la confiance du public et doit rester au cœur de notre mission. De même que le monde est meilleur s'il y a plus d'ingénieurs, de techniciens et de gens de métier, tout ce que nous pouvons faire pour promouvoir ces disciplines et collaborer avec d'autres organisations qui le font est bénéfique pour la société et notre profession dans son ensemble. Continuer à augmenter le volume et la variété des réunions des membres devrait également être une priorité pour accroître la collaboration et la communauté dans notre domaine.

Biographie : *Scott Saunders est un ingénieur électricien qui vit à Saint John, au Nouveau-Brunswick, et qui est originaire de Florenceville, au Nouveau-Brunswick. Scott travaille actuellement comme directeur des opérations pour The Smart Energy Company à Quispamsis où il gère une équipe d'ingénieurs ainsi que des équipes de construction et d'entreposage pour des projets d'énergie renouvelable, principalement des systèmes solaires et des systèmes de batteries pour des clients agricoles. Scott a également une expérience de consultant à travers le Canada auprès d'agences de transport en commun cherchant à comprendre leurs besoins en infrastructure pour exploiter des flottes entièrement électrifiées et a travaillé sur des projets d'investissement majeurs dans l'industrie des pâtes et papiers. Scott a une grande expérience de la gestion des budgets, tant pour les projets que pour les opérations, et a collaboré à la définition de l'orientation stratégique et à la planification financière avec son employeur actuel, ainsi que dans le passé, dans le cadre de grands projets. Pendant son temps libre, Scott aime courir, passer du temps avec sa famille et ses amis et faire de la plongée sous-marine.*